

5/27 第3回どろんこ祭りを開催！



- 【どろんこミニバレー成績】
- 1位 サツマバレー(鹿児島市)
 - 2位 チョコベビー(財部町)
 - 3位 あんとにお(志布志市)
 - 3位 ハイブリッジブラザーズ(都城市)

当日はミニバレーの他にも二人三脚泥んこフラッグや泥んこ尻相撲も行われ、参加者は泥まみれになりながら楽しんでいました。

5月27日、たからべ温泉健康センター付近の田んぼで「第3回曾於市どろんこ祭り」が行われました。
このイベントは「豊かな自然の中でみんなが創る笑顔輝く元気なまち」をテーマに、市外からの参加者をもてなし、曾於市の魅力をアピールすることを目的に毎年開催されています。

どろんこミニバレーには市内外から22チーム、175名が出場し、鹿児島市から参加のサツマバレーには『遠来賞』が贈られました。

6/2 そお学校 うどん部 始動！



6月2日、曾於市地域おこし協力隊主催の「そお学校うどん部 麦刈り&脱穀」が末吉町にあるたまり農園で行われました。梅雨入りしたにも関わらず、当日は見事な快晴。日置市や南大隅町からも参加があり、協力隊含め20名が麦刈りを行いました。初めて麦畑を見たという人や鎌で刈るのは初めてという人もおり、交代しながら賑やかな様子で進みました。主催した協力隊は「こうしたキッカケで曾於市を楽しんでもらえたら嬉しい。今後も続けていきたい」と話しました。

5/24 F Mに長寿の2人が出演



5月24日、曾於市最高齢106歳の吉元花江さん（財部町）と現役で畜産業を営む98歳の福岡利盛さん（財部町）が、そおグッドFMに出演しました。歌が大好きな吉元さんは、『おはら節』など数曲を熱唱し、「なんといつても食事が大事。何でも食べますよ」と長寿の秘訣を話しました。現在も7頭の牛を育てている福岡さんは「早寝早起きと晩酌が元気の源です」と話しました。出演したお2人は握手を交わし「これからも頑張りますよ」と笑顔を見せていました。

6/17 林修先生が記念講演

6月17日、末吉総合センターで第13期曾於市総合大学開校式が開催されました。今年度は、5学部103講座と特別講座7講座の述べ2241人の受講生となりました。式典では、10の講座に申し込みをしている小倉よう子さん（末吉町）が「総合大学で学んだことを地域づくりに生かしていきたい」と受講生を代表してあいさつしました。その後、東進ハイスクール東進衛生予備校講師の林修先生が『やりたい事』と『できる事』と題して講演を行いました。

6/3 悠久の森で研修会を実施



6月3日、悠久の森（財部町）で曾於市観光ボランティアガイドの会の会員を対象に、アドバタイザー研修会が行われました。講師は、鹿児島情報高校の大工園認先生。悠久の森の珍しい植物を見つけては、熱心に説明をされていました。大工園先生は「植物のことにしてもっと目を向け、自然を自分らで守っていくことが大切です」と話しました。参加者は「今回の研修を生かし、ツアーのお客さんに満足してもらえよう」と頑張ります」と話しました。